
VERBALE DELLA RIUNIONE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO  

DEL 9 APRILE 2016 

Il giorno 9 del mese di APRILE dell’anno 2016, alle ore 15, presso la sala riunioni al piano seminterrato dell’Air Hotel Milano 

Linate,  sito  in  Via  Baracca,  2  a  Novegro  di  Segrate,  si  è  riunito  il  Consiglio  Direttivo  della  Società  Italiana  Collies, 

debitamente convocato dal Presidente Luca Bernardini, per discutere e deliberare sul seguente 

Ordine del Giorno 

1)      PROGRAMMA SPORTIVO 2017 

2)      SITO WEB 

3)      COMUNICAZIONI 

4)      VARIE ED EVENTUALI 

Il Presidente Bernardini, constatato: 

‐           che  sono  presenti  i  membri  del  Consiglio  Direttivo  signori  Enrica  Azzoni,  Erminia  Benaglia,  Luca  Bernardini, 

Gabriella Cazzaniga, Simone Faccio e Giovanna Pascale; 

‐          che partecipa alla riunione il membro del Comitato Tecnico sig.ra Elisabetta Venturini; 

‐          che assistono alla riunione i membri del Collegio Sindacale e dei Revisori dei Conti Laura Recalenda e Natascia 

Sabatino; 

‐          che è assente giustificato il signor Pietro Paolo Condò (Consigliere di Collegamento con l’ENCI); 

‐          che tutti gli intervenuti accettano la discussione degli argomenti all’ordine del giorno, 

 dichiara la riunione validamente costituita ed il Consiglio atto a deliberare sullo stesso. 

 La Presidente chiama a fungere da segretario verbalizzante Laura Recalenda 

 1) PROGRAMMA SPORTIVO 2017 

 Avendo a disposizione l’elenco delle esposizioni ENCI e le date delle principali manifestazioni europee riguardanti i collie 

per  il  2017,  il  Consiglio  Direttivo  si  confronta  sul  calendario  del  Programma  Sportivo  2017.  Dopo  lunga  e  articolata 

discussione, volta a distribuire temporalmente e geograficamente le Esposizioni speciali e i Raduni, nonché ad assegnare 

i Giudici appena votati dall’Assemblea dei Soci e ad abbinare i vari trofei ad altrettante esposizioni, il Consiglio Direttivo 

delibera il seguente Programma Sportivo 2017: 

 

 



 Data  Luogo  Tipo Giudice  

14.01.2017  Milano  Raduno  Christine Collins  Trofeo Galmarini 

19.03.2017  Reggio Emilia  Speciale  Cesare Calcinati  Trofeo Locatelli 

29.04.2017  Olbia  Speciale  Valeria Rodaro  ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

07.05.2017  Ercolano  Speciale  Alan Jones  ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐  

11.06.2017  Pisa  Raduno (Pastori Britannici)  Jeoff Duffield  Trofeo Rebonato (pelo corto) 

23 e 24 09.2017  Roma  Raduno( Collie Day)  Tony Iley  Trofeo Cataldi 

14 o 1510.2017  Toscana  Raduno  Christine Casling  TrofeoCaselli 

29.10.2017  Messina  Speciale  Manola Poggesi  ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 

9 o 10 12.2017  Erba  Speciale  Marion Penwarn  Trofeo  Benaglia 

 La Segreteria contatterà  fin da subito  i Giudici per accertarne  la disponibilità, quindi  il  suddetto elenco è passibile di 

modifiche in base alla disponibilità effettiva dei giudici e a questioni organizzative. 

2) SITO WEB 

 Il Consigliere Pascale, che sta tenendo i contatti con il webmaster, che si sta occupando del rifacimento del sito web, e 

con la signora DiSecli, che si occupa della gestione del medesimo sito, comunica che quest’ultima ha chiesto se sia possibile 

avere un data base per i risultati delle esposizioni. Il webmaster ha risposto che è possibile, a fronte di un costo di 150 € 

+ IVA. 

Il Consiglio Direttivo stabilisce allora di chiedere alla signora Di Secli se è disponibile ad inserire i dati sul sito della SIC, per 

evitare l’ulteriore spesa. 

Il Consiglio Direttivo stabilisce altresì di chiedere di schiarire lo sfondo e di togliere un passaggio per accedere alle pagine, 

visto che ora sono necessari due click. 

3) COMUNICAZIONI 

 Il Sindaco Recalenda, a nome del Comitato Editoriale, conferma che, come già anticipato nei giorni precedenti via e‐mail, 

lo striscione della SIC è costato 39 € IVA compresa. 

La medesima copisteria si è resa disponibile a stampare volantini e locandine per il Collie Day. In via molto approssimativa, 

la stampa di 200 volantini costerebbe circa 30 € + IVA. 

Il Consiglio Direttivo prende atto. 

Il Consigliere Pascale, a nome del Comitato Editoriale, comunica di aver chiesto dei preventivi per la stampa di felpe e 

magliette con il logo della SIC. 

…………………….  OMISSIS ……………………….. 

Il Consiglio Direttivo stabilisce di procedere con l’ordine per le t‐shirt. 

In futuro si valuterà la stampa delle felpe e/o di altri oggetti. 



 Il Consigliere Faccio ha preparato e inviato in visione nei giorni scorsi al Consiglio Direttivo il nuovo modulo di iscrizione 

alla SIC.  

Il Consiglio Direttivo lo approva e stabilisce di metterlo on‐line. 

Il Consigliere Faccio propone di creare una mailing list informativa, a cui i Soci possono volontariamente accedere. 

Il Consiglio Direttivo approva e incarica il Socio Andrea Venturini di occuparsi della creazione della medesima.  

Il Presidente Bernardini conferma che, come anticipato nei giorni scorsi, il Giudice Cesare Calcinati non è disponibile a 

giudicare al Raduno di Albenga del 21 maggio p.v. 

I Consiglieri si confrontano su quale giudice designare in sostituzione. 

Dopo lunga ed articolata discussione il Consiglio Direttivo stabilisce di contattare il giudice Franco Gatti per chiedere la 

sua disponibilità, essendo già nella Giuria dell’Esposizione ed avendo riportato 15 voti alle elezioni da parte dell’Assemblea 

dei Soci. Qualora nemmeno il Giudice Gatti fosse disponibile, si procederà a contattare gli altri nomi emersi durante il 

confronto. 

  

Il Consiglio Direttivo si confronta sull’organizzazione del Collie Day  in programma per  il 10‐11 settembre p.v. presso  il 

Centro Cinofilo di Francolino (Ferrara). 

Il programma, in linea di massima, sarà il seguente: 

Sabato 10 settembre 

Ore 10 : Convegno sulla displasia dell’anca (a cura di un esperto di Celemasche) 

Pranzo 

Ore 15: Convegno sulla corretta alimentazione (a cura di un esperto nutrizionista) 

Cena sociale 

Domenica 11 settembre 

Ore 10: Raduno (Giudice: Peter Fricke) 

  

Il Presidente Bernardini chiede di essere informato sullo stato di avanzamento dei lavori del raduno in programma per il 

16 ottobre in Toscana, di cui si sta occupando la sig.ra Maria Teresa Garabelli. 



Il Consigliere Cazzaniga, che sta tenendo i contatti con l’organizzazione, comunica che è stata individuata la location e che 

tutto procede regolarmente. 

 Il Presidente Bernardini, non avendo più avuto notizie circa il Raduno da organizzarsi in Sardegna, invece della annullata 

Esposizione di Cagliari del 12 marzo scorso,  incarica  il Consigliere Cazzaniga di  sollecitare  il Socio Serra, che era stato 

incaricato dell’organizzazione. 

Il Consiglio Direttivo si confronta su quale giudice scegliere per tale Raduno e stabilisce di assegnare il Giudice Roberto 

Stinchi. 

 Il Consigliere Cazzaniga comunica che è arrivata la lettera di risposta dell’ENCI relativamente al ricorso in appello del Socio 

DiMaiolo. La Commissione disciplinare di II Istanza dell’ENCI ha confermato la censura e ha accolto l’appello del Socio, 

rigettando quindi ogni altra richiesta di provvedimento disciplinare nei suoi confronti. 

Il Comitato Editoriale propone un confronto sulla rivista della SIC, che già nell’ultima riunione del Consiglio Direttivo si era 

deliberato di riprendere a stampare. 

Il Consiglio Direttivo stabilisce di mantenere il titolo “La Rivista del Collie” e auspica che sia pronta per la fine dell’anno in 

corso. 

Si stabilisce di individuare alcuni macroargomenti, che potrebbero essere una costante in ogni numero della rivista. 

…………………….  OMISSIS ……………………….. 

Potrebbero essere inseriti degli spazi pubblicitari e degli spazi a disposizione di sponsor. 

La rivista sarà destinata ai Soci a titolo gratuito (una copia ciascuno) e agli interessati a pagamento. 

Si stabilisce di inserire nel Comitato Editoriale il Socio DiMaiolo, come direttore editoriale. 

 Il Consiglio Direttivo si confronta sull’eventualità di adeguare le quote di iscrizione ai raduni a partire dal 2017. Si stabilisce 

la cifra di 30 (trenta) euro per le classi che concorrono al BOB, tranne per i veterani. 

 Come già anticipato durante  l’Assemblea dei Soci svoltasi  in data odierna,  il Consiglio Direttivo, su richiesta del Socio 

Cristina Cedro, autorizza la medesima a prendere contatti a titolo personale con il Comune di Casargo e con le Scuole 

locali, per verificare la loro disponibilità a ripetere l’evento cinofilo già svoltosi nel 2015. 

 Si dà lettura dei nomi di coloro che hanno avanzato domanda come nuovo socio: 

‐          Alberto CELESTINI 

‐          Renata  FOSSATI 

‐          Stefania ROSATO 

‐          Roberto STINCHI 



 Il Consiglio Direttivo approva all’unanimità i Soci Celestini, Fossati e Rosato. 

Per quanto riguarda il sig. Stinchi, poiché egli era già stato socio della SIC e non avendo mai mandato lettera di disdetta, 

la SIC si riserva di chiedere nuovamente all’ENCI come occorre comportarsi in questi casi.  

Il Consiglio Direttivo incarica il Consigliere Faccio di informarsi presso l’ufficio competente dell’ENCI. 

 Si dà lettura dei nomi di coloro che hanno inviato lettera di disdetta: 

       ‐          Vanessa CANALI 

‐          Gloria    FALCIANI 

  

Il Consiglio Direttivo dichiara decaduti i suddetti Soci. 

 4) VARIE ED EVENTUALI 

 Nulla da segnalare. 

 Esauriti i punti all’Ordine del Giorno, null’altro essendo da discutere, la riunione è sciolta alle ore 18.15  

Il Presidente                Il Segretario Verbalizzante 

Luca Bernardini                                                                                                              Laura Recalenda 

  

 


